

Un nouveau travail

A.M., Italie

03/04/2015

Un mois avant mon mariage et après plusieurs années de travail dans la même entreprise, je fus licencié. Aussi, et pour faire face à cette période difficile, ai-je mis toute ma foi à prier le Seigneur, la Sainte Vierge et Saint Josémaria pour qu'ils m'aident à retrouver du travail. Après vingt jours de prière, je décrochai un nouveau poste. Je vous conseille donc de prier de tout votre

cœur et avec confiance, on ne vous laissera jamais tomber.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/un-nouveau-travail/> (12/01/2026)